

## "La Maison du Burger" mise sur la fraîcheur

Depuis le 11 mars, Hallennes compte une nouvelle adresse pour se restaurer : **La Maison du Burger**. Julie et Robert Plaete viennent ainsi de concrétiser leur projet. Il s'agit de proposer des hamburgers « maison » avec des produits frais (frites, viandes, poissons, légumes), sélectionnés par le couple. « *Nous servons également des hot-dogs, sandwiches chauds et froids.* » Et pour vous proposer le meilleur burger, les steaks sont hachés sur place, au moment où vous passez commande. Poulet, Raclette, Saumon, Maroilles ou Végé, il y a forcément une recette qui vous tentera. Les prix vont de 7,90 € pour le burger à 10,90 € pour le menu (frites, sauce et boisson). Un menu enfant est également servi.

**La Maison du Burger** – 250, rue des Bourreliers dans le parc d'activités, est ouverte du lundi au samedi de 11h30 à 14h et du jeudi au dimanche de 18h30 à 21h30. Sur place ou à emporter. Réservation possible au 03 59 03 69 37.

